



( [CARLOS SCOTT](#) , 14/02/2013)

*«Doy gracias a mi Dios cada vez que me acuerdo de ustedes. En todas mis oraciones por todos ustedes, siempre oro con alegría, porque han **participado** en el evangelio desde el primer día hasta ahora*

»

Filipenses 1:3-4

Hacia finales del siglo diecinueve y comienzos del veinte se comienza a ver la importancia de la unidad de la iglesia en relación con la *misión*. Este paso significativo implicó la realización de la conferencia misionera mundial de Edimburgo en 1910. Anteriormente se entendía la unidad en términos de consenso doctrinal y debate teológico. El resultado fue dejar al mundo fuera del foco de acción de la iglesia.

*Fue a partir de Edimburgo 1910 que se relacionó la unidad con la misión como una puerta abierta hacia el mundo.*

**En las décadas siguientes la palabra ecuménico fue usada para «describir todo lo que abarca toda la tarea de toda la Iglesia de llevar el evangelio a todo el mundo».** La conclusión para comienzos de los años sesenta fue: «la unidad y la misión se pertenecen mutuamente.

**El redescubrimiento de la naturaleza esencialmente misionera de la Iglesia no podía sino llevar al descubrimiento de que la misión cristiana sólo puede llamarse realmente cristiana si es llevada a cabo por una sola Iglesia, la una y sola Iglesia de Cristo.**

# Unidad, Comunión y Solidaridad

Escrito por Carlos Scott

Jueves, 14 de Febrero de 2013 00:00

---

El documento Misión y evangelización (□ CMI, Consejo Mundial Iglesias, 1982) refleja el mismo ambiente

▪  
Afirma de manera decisiva la centralidad de la Iglesia en la economía divina;  
***la unidad de la Iglesia se percibe como algo indispensable, no solamente, pero sí también por causa de la «misión en los seis continentes»***

[\[1\]](#)

## -LA IGLESIA LOCAL

Este redescubrimiento incluía a la iglesia local. «**La iglesia en misión es, primeramente, la iglesia local...** La Iglesia universal halla su verdadera existencia en las iglesias locales...

**La Iglesia es en realidad una familia de iglesias locales en la cual cada una debe estar abierta a responder a las necesidades de las otras y a compartir sus bienes materiales y espirituales con ellas**

. Por medio del mutuo ministerio de la misión la Iglesia se realiza, en comunión con la Iglesia Universal y como concretización local de la misma»

[\[2\]](#)

Las iglesias se encuentran en estado de misión. ***El campo de misión es el mundo entero. Cada iglesia está en una situación de misión y las iglesias en todas partes se necesitan las unas a las otras.*** La iglesia local debe ser considerada como el agente de la misión ya sea en su propio campo como en otras latitudes.

**La Iglesia es la que comparte el mensaje de salvación y es comunidad del Reino que representa el compromiso de Dios con el mundo.** Este compromiso se manifiesta por medio del sacerdocio universal de todos los creyentes (1 P 2:9) y por el envío de misioneros. La

**tarea pertenece a la Iglesia toda. La misión de Dios invita a participar a la Iglesia de todos los pueblos a todas partes.**

**La relación entre las iglesias mismas y los misioneros debe ser de Koinonia.** La pasión por el evangelio nos debe llevar a participar, cooperar, compartir (Filipenses 1.5) y no a competir. Se puede hablar de «comunión».

Koinonia es la palabra neotestamentaria traducida como comunión, solidaridad, compartir, contribución. Lo

que queda muy claro es la idea de compartir algo, una empresa, un propósito, una experiencia, el dinero, lo que sea, debe ser compartido.

L

a fe común debe tener una salida a la participación práctica y esta participación en la práctica tiene consecuencias concretas.

## - UN MODELO A SEGUIR

# Unidad, Comunidad y Solidaridad

Escrito por Carlos Scott

Jueves, 14 de Febrero de 2013 00:00

---

«Hermanos, sigan todos mi ejemplo, y fíjense en los que se comportan conforme al modelo que les hemos dado» Filipenses 3.17.

**La misión en unidad y la unidad en la misión implica aceptarnos unos a otros a pesar de nuestras diferencias.** «El paradigma moderno, sugería que la alternativa era entre diversidad sin unidad o unidad sin diversidad; el paradigma posmoderno se manifiesta como una unidad que preserva la diversidad y una diversidad que se esfuerza para lograr la unidad. Las divergencias no son motivo de remordimiento sino parte del esfuerzo dentro de la Iglesia por llegar a ser lo que Dios quiere que sea... En medio de toda la diversidad, sin embargo, hay un eje: Cristo Jesús... escuchar la palabra de Dios y escucharnos los unos a los otros van juntos; sólo podemos tener lo primero si estamos igualmente preparados para tener lo segundo»

»

Cristo es la verdadera señal de unidad y desde su principio, el Señor nos ha desafiado al trabajo en equipo. Jose Miguez Bonino nos recuerda que «la misión puede ser el principio material de nuestra unidad». La cooperación en la tarea práctica de la misión es el primer paso hacia una unidad más profunda.

«Finalmente, tenemos que confesar que la pérdida de la unidad eclesial no es sólo una molestia sino un pecado. La unidad no es una opción superflua. Es, en Cristo, ya un hecho, algo dado. Al mismo tiempo es un mandamiento: «¡Sean uno!» Estamos llamados a ser uno como el Padre, el Hijo y el Espíritu

Santo son uno y nunca debemos cansarnos de esforzarnos hasta el día cuando los cristianos en todo lugar puedan juntarse para compartir el solo Pan y la sola Copa

»

»

Pablo Davies discuro en All Nations (3X) nos recuerda que "el hecho de que podamos decidir juntos hacer la misión será una señal de la derrota de Satanás y la evidencia de la unidad y de la cooperación global. El hecho de que lo hagamos juntos con nuestras diferencias de culturas, de riqueza, de trasfondo; requerirá la ayuda del Espíritu Santo y una disponibilidad de sacrificar lo nuestro para el bien de su misión. Somos de diferentes países desafiados a ser ciudadanos del cielo (Filipenses 3.20) y se nos recuerda que tenemos un futuro en común y una misma identidad".

»

«Desarrollamos una mejor y más comprensión de la unidad del pueblo de Dios, una mejor participación en el movimiento ecuménico mundial, compartiendo los donos y talentos en una acción integral del evangelio», una eterna búsqueda de unidad, sosteniendo y extendiendo la misión como un proceso que involucra a toda la Iglesia.

# Unidad, Comuni3n y Solidaridad

Escrito por Carlos Scott

Jueves, 14 de Febrero de 2013 00:00

---

Prop6nitas para la reflexi3n

¿C3mo medir la unidad de la iglesia?

¿C3mo explicar que la iglesia tiene misi3n en una situaci3n de crisis?

¿C3mo podemos desarrollar una mayor cooperaci3n, solidaridad y comuni3n entre los miembros de la iglesia y con las iglesias en otras latitudes?

---

-----

-----

-----

-----

-----

-----

-----

# Unidad, Comuni3n y Solidaridad

Escrito por Carlos Scott

Jueves, 14 de Febrero de 2013 00:00

---